

NOUVELLES

A la St-Jean, fête patronale de Sa Graudeur Mgr l'Évêque de Rimouski, il y a eu réunion du clergé à l'évêché, et le lendemain messe solennelle à la cathédrale.

M. Oscar Sylvain a été nommé second vicaire de la cathédrale. M. Philémon Côté, vicaire de Cacouna, a été nommé à la mission de Saint-Joseph Benoit Labre de Amqui en remplacement de M. Cajétan Bérubé nommé à la cure de St-Joseph de Lepage, M. J. O. Béland ayant donné sa démission pour cause de santé.

M. Béland se retire chez les Sœurs de la Providence à la Longue-Pointe, Montréal. M. Tobie Théberge, ancien curé de Ste Félicité, est retiré à l'Hospice du Sacré-Cœur, Québec, et M. Jules Bernier, ancien curé de St-Joseph de Lepage, est allé aider M. le curé de Cacouna.

La cause de canonisation du premier évêque de Québec, Mgr de Laval, se poursuit activement. Son Eminence le cardinal Taschereau vient de publier un mandement par lequel il ordonne à tous les fidèles du diocèse de Québec de faire parvenir à l'archevêché tous les écrits de Mgr de Laval qu'ils auraient en mains.

Le jour de la fête de l'Immaculée-Conception, a eu lieu l'ouverture du noviciat des pères dominicains, à Notre-Dame de St-Hyacinthe. Quatre novices ont pris l'habit de St-Dominique : MM. Arthur Petitgrew et Félix Rouleau, ecclésiastiques de l'Isle Verte, Rimouski, et MM. Amédée Archambault et Stanislas Beauregard, de la paroisse de St-Césaire, St-Hyacinthe.

Mgr I. Clut, O. M. I., évêque d'Arindel, vicaire